



# Association AZAYTECH

2, place de l'Europe  
37190 AZAY le RIDEAU

## COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 27 JANVIER 2024

Le 27 janvier 2024, l'association AZAYTECH a tenu son assemblée générale dans ses locaux du parking du château à Azay Le Rideau. Douze membres étaient présents, et trois avaient donné pouvoir. L'association compte actuellement 15 adhérents ; Madame Pascale Brunet, représente la Mairie d'Azay le Rideau en qualité, entre autre, de déléguée à la vie associative.

Le président ouvre la séance à 17 heures avec l'exposition de son rapport moral. +Il nous rappelle l'historique ainsi que les motivations et objectifs de l'association qui a été créée en 2019 à l'issue du premier salon AZAYTECH3D. Vient ensuite la période Covid de 2020 qui a vu AZAYTECH être fédératrice de beaucoup d'actions, en particulier la fabrication en impression 3d de masques de protection pour les soignants. Par ces actions, l'association a capté l'attention de structures officielles et obtenu des subventions qui lui ont permis de constituer son budget de démarrage.

Nous rappelons que l'objet de l'association est « promouvoir et accompagner l'usage des imprimantes 3D et des technologies numériques novatrices sur le territoire d'Azay-le-Rideau et ses alentours ; Rassembler des membres désirant mettre des compétences au service de la communauté, ou désireux d'en acquérir par les échanges entre les membres et/ou des intervenants extérieurs »

Très rapidement s'est établi un partenariat avec la municipalité dans le cadre de l'animation municipale à laquelle l'association participe activement. Ces liens de partenariat se sont élargis encore par la mise à disposition du local que nous occupons actuellement, la pérennisation du salon AZAYTECH3D, mais aussi des projets communs tels l'installation par AZAYTECH d'un réseau Lorawan au sein et au bénéfice de la municipalité D'AZAY.

Aujourd'hui, AZAYTECH est une association de territoire, hors toute fédération, indépendante mais partenaire à part entière non seulement de la municipalité d'AZAY Le Rideau, mais aussi de la caisse locale du Crédit Agricole, de Polytech TOURS, du SMO val de Loire numérique. Elle est bien entendu référencée en région Centre Val de Loire pour le placement du développement du numérique au centre de ses préoccupations.

L'association est visible sur le Web par l'intermédiaire de son site et de sa page Facebook.

Le président développe ensuite quelques informations sur les activités de l'association. Chacun y apporte et peut y trouver ce qu'il souhaite en matière d'activité dans le domaine du numérique, que ce soit sous forme d'activité individuelle, collective ou transverse.

On peut citer en exemple des projets interactifs de X.A. en lien avec ses activités professionnelles à base de minitel à la mode Arduino, tout comme l'accueil de jeunes et l'animation de groupes de projets, la construction d'une machine d'usinage C.N.C., mais aussi des activités communes parent - enfant. De manière générale, c'est le partage de connaissances qui nous réunit, comme des séances de formation à la modélisation 3D.

Mais AZAYTECH c'est aussi des activités plus transverses, tel ces bornes d'arcade de la M.F.R. remises à niveau par AZAYTECH, la fabrication d'objets pour les écoles et le comité des fêtes, le projet de territoire connecté avec LORAWAN, mis en place par AZAYTECH en

partenariat avec Polytech-TOURS. C'est aussi cette convention de stage entre la mairie et AZAYTECH.

En prévision pour 2024, c'est bien sur le salon AZAYTECH'3D le 4 Mai 2024 et dont le dossier est déjà déposé aux *Human TechDays 2024*. Nous continuons à rechercher activement des participants.

Malheureusement, AZAYTECH souffre comme beaucoup d'associations de difficultés à communiquer sur ses activités à l'extérieur de la commune. Nous déposerons un dossier de demande financements tant dans le cadre de « coups de pouce 2024 » de Val Touraine Habitat que du fond départemental d'investissement culturel et sportif (CD37);

Le président conclue sur la constatation qu AZAYTECH est une association dynamique, de plus en plus connue et reconnue et dont les effectifs croissent certes lentement mais régulièrement à tel point que le local commence à devenir parfois exiguë. Globalement, le bilan est très positif !

Il remercie tous les membres pour l'excellent état d'esprit dont il font preuve ainsi que pour leur engagement continu.

La parole est ensuite passée à la trésorière qui détaille et explique le résultat de son travail.

Le compte de résultat montre un excédent de 200 euros environ, les dépenses de l'année 2023 ayant surtout été orientée vers l'achat de consommables, petit équipement. Le poste dotation aux amortissements est bien entendu important, compte tenu de l'actif existant en machines et installations. Les disponibilités financières sont également au rendez vous avec un poste de près de 4000€.

Le président remercie le trésorier pour son rapport et la clarté de ses comptes.

Quitus est donné à la trésorière pour les comptes de l'année et au Président pour son action.

La représentante de la municipalité émet son souhait de s'exprimer. Elle adresse toutes ses félicitations à l'association et ses membres, pour le dynamisme et l'esprit multi générationnel dont il y est fait preuve. Elle se déclare ravie du partenariat avec la municipalité, évoque le projet de fabrication de torche olympique pour AZAY et se fait donner quelques explications sur les capacités du réseau Lorawan mis en place par AZAYTECH.

Le président questionne le bureau sur une éventuelle démission. Les membres du bureau maintiennent leur engagement pour 2024.

Sont donc maintenus à l'équipe dirigeante :

Président Xavier MAQUET

Vice Présidents : Emmanuel MALVEIRO et Pascal VIGNY

Trésorier : Sylvie MALVEIRO

Secrétaire : Jean Jacques PANTIGNY (rédacteur)

L'ordre du jour étant épuisé, le président clos l'assemblée et invite tous les participants à un pot.

A Azay Le Rideau le 27 janvier 2024  
Le Président.

